

En Tranapuente celebran Mes del Buen Trato al Adulto Mayor



Con diversas actividades recreativas se celebra el mes del buen trato a las personas mayores en Tranapuente.

Iniciativa que busca fomentar la interacción y el intercambio de expe-

riencias entre personas mayores. Stand de salud preventiva, memoria y estimulación cognitiva, movimiento y recreación, mateada y espacios de encuentros dieron vida a la actividad.

Actividad impulsada por la Mesa Intersectorial del Adulto Mayor de Carahue, conformada por el Programa Adulto Mayor Municipal, Más adulto mayor autovalente, Unión Comunal de Adultos Mayores, Programa

Vínculos, DIDEKO, DSM, Instituto Profesional IP Chile, programa PIRI de la Universidad de la Frontera y la Delegación Municipal de Tranapuente.

“Nuestros Adultos Mayores han entregado su vida por el desarrollo de sus familias, la comuna, la región y el país, en este mes del Buen Trato

al Adulto Mayor tenemos preparadas varias actividades tendientes a devolverles con precisamente buen trato, actividades recreativas, lúdicas, entretenidas para acompañarles en esta tan importante etapa de sus vidas”, destacó Helmut Martínez Llançapán, alcalde de Carahue.

